

00/000161  
N° CP/MINPMEESA/SG/CC/CEA1

Yaoundé, le 30 MAI 2022

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Ministère des Petites et Moyennes Entreprises, de l'Economie Sociale et de l'Artisanat (MINPMEESA) célèbre le **27 juin 2022** à la **Chambre de Commerce, de l'Industrie, des Mines et de l'Artisanat de Yaoundé**, l'édition 2022 de la **Journée des Microentreprises et des Petites et Moyennes Entreprises (JMPME)** sous le thème « **La digitalisation d'entreprise : enjeux, défis et perspectives** ».

Cette édition vise à mettre en lumière le rôle fondamental que jouent les MPME pour l'atteinte des Objectifs de développement durable des Nations Unies (ODD) et de la Stratégie Nationale de Développement 2020-2030 (SND30).

Une formation en marketing digital, une Conférence-débat et des Visites de travail auprès de certaines MPME vont ponctuer cette édition.



*Achille Bassilekin III*

00 / 000161  
No. PR/MINPMEESA/SG/CU/ARO1

30 MAI 2022  
Yaoundé

## PRESS RELEASE

The Ministry of Small and Medium-sized Enterprises, Social Economy and Handicrafts (MINPMEESA) hereby informs the public that the 2022 edition of the **Micro, Small and Medium-sized Enterprises Day (JMPME)** will be celebrated at the **Yaoundé Chamber of Commerce, Industry, Mines and Handicrafts** on the **27 June 2022** under the theme "**Digitalising enterprises: stakes, challenges and prospects**",

This edition aims at highlighting the key role MSMEs play in achieving the United Nations' Sustainable Development Goals (SDGs) and the National Development Strategy 2020-2030 (NDS30).

A training session in digital marketing, a Debate and working visits to some MSMEs will punctuate this edition.



*Achille Bassilekin III*